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Pascal UEHLINGER
38 ans, marié, deux enfants.

Conseiller en assurances, biologiste, Dr ès sciences EPFL

Conseiller Municipal libéral depuis 1999 

Président de la commission Urbanisme et Développement durable

Le 21 mars 2010, 

Pascal UEHLINGER 

au Conseil Administratif

Le Thonésien de l’ENTENTE

Conception :  Pascal Uehlinger, Hans Rudolf Roth & Murat Julian Alder

Unanimement soutenu par les partis de l’Entente, Pascal Uehlinger est un 

homme d’expérience, dynamique et à l’écoute des habitants. Stimulé par les 

projets complexes, ses capacités d’analyse et de synthèse lui ont permis de 

comprendre les détails du délicat projet des Communaux d’Ambilly depuis 

l’origine. La protection de l’environnement et le développement durable ont 

toujours figuré au cœur de son action. Pascal Uehlinger a également participé 

activement aux initiatives libérales d’installation de systèmes de vidéo-

surveillance, de collaboration intercommunale (Trois-Chêne) dans les 

domaines du sport et du service du feu, et de création de locaux commerciaux. 

Pascal Uehlinger mérite la confiance des Thônésiens, car il est le garant d’une 

politique réfléchie et sans éclats, ainsi que d’une intégration harmonieuse au 

sein du Conseil Administratif de Thônex.

L’Entente thônésienne représentée par :

Michel HALPÉRIN, Président du Parti libéral genevois

Jacques BÉNÉ, député libéral de Thônex

Yvan SLATKINE, député libéral de Thônex

Philippe DECREY, Maire de Thônex, PDC

Guy SAUDAN, Président du PDC de Thônex

Fabiano FORTE, député PDC de Thônex, Président du PDC genevois

Pascal PÉTROZ, député PDC de Thônex

François LONGCHAMP, Conseiller d’Etat

Hugues HILTPOLD, Conseiller national

Claude DÉTRUCHE, Conseiller administratif, radical

Alain NICOLET, Président du Parti radical de Thônex

Murat Julian ALDER, membre de l’Assemblée constituante, Vice-président du 

Parti radical genevois, Thônésien

Hans Rudolf ROTH, Président du Parti libéral de 

Thônex, Conseiller municipal depuis 2003

La grande disponibilité, l’intelligence et l’organisation de Pascal Uehlinger 

firent le reste.

Sa fibre environnementale, doublée d’une solide formation universitaire a 

permis de ne pas remettre ses positions en cause lorsque la commune a 

lancé son premier Agenda 21 et ainsi sa volonté d’intégrer le développement 

durable dans son programme.

Pour toutes ces raisons, je suis rassurée et sereine quant au suivi de mes 

dossiers par Pascal Uehlinger, qui plus que tout autre, saura mettre ses 

qualités et ses compétences au service de la commune.

*Textes  de soutien complets sur

http://www.pascal-uehlinger.com/



MES PRIORITÉS

Sécurité : conserver la performance de notre police municipale de proximité 

et garantir une sécurité accrue

Logement et urbanisation : défendre, auprès des autorités cantonales, une 

urbanisation de qualité, maîtrisée, respectueuse de l’environnement et 

répondant aux besoins de toutes les catégories de la population

Loisirs et culture : développer les activités dans le cadre de la nouvelle 

politique culturelle de notre commune

Développement durable : promouvoir les énergies renouvelables et 

encourager les associations de quartier actives dans le développement 

durable

Mobilité : étendre le réseau TPG dans la commune et fluidifier le trafic

Social : offrir de nouvelles places de crèches et d’autres dispositifs d’accueil 

(mamans de jour), pour permettre à chacun de concilier famille et travail

Economie : attirer de nouvelles entreprises, créatrices d’emplois et sources 

de revenus fiscaux afin de réduire la charge fiscale de nos contribuables

MON PORTRAIT

Né en 1971 à Thônex, j’y ai effectué toute ma scolarité obligatoire. Après avoir 

obtenu une Maturité scientifique, j’ai étudié la biologie à l’Université de 

Genève. Diplômé de l’EPFL, puis assistant doctorant dès 1999 dans la 

recherche sur la détection précoce du cancer, j’ai obtenu le grade de Docteur 

ès sciences en 2005.

Marié et père de deux enfants âgés de 4 et 6 ans, je travaille actuellement en 

qualité de conseiller en assurances et je suis membre de la Commission 

consultative de la diversité biologique. Sportif, je pratique volontiers le tennis, 

le ski et la plongée. Passionné et engagé dans ce que j’entreprends, je suis 

de nature curieuse, assidue et généreuse. Je prends le temps nécessaire 

pour comprendre mes interlocuteurs et les institutions dans lesquelles nous 

évoluons.

Conseiller municipal à Thônex depuis 1999, je défends les valeurs 

libérales.

Réélu en 2003 et en 2007, je suis membre des Commissions suivantes : 

Circulation, transports, service du feu et protection civile ;

Environnement, parcs et promenades, économie publique, emploi, voirie et 

cimetière ;

Sports, sécurité, police et militaire ;

Urbanisme et développement durable, dont je suis le président, et dont 

l’objectif est de mettre en place l’Agenda 21 dans notre commune.

Dans le cadre de cette dernière Commission, je m’engage depuis toujours 

pour sensibiliser les autorités cantonales aux dangers que feraient courir des 

constructions massives à notre environnement, en particulier sur les nappes 

phréatiques et en matière de nuisances sonores.

MES MOTIVATIONS

De par mon éducation et mon mode de vie, je préfère sans hésitation 

participer aux décisions plutôt que de les subir et de les critiquer. Contribuer 

au développement et à la concrétisation d’un projet est quelque chose 

d’extrêmement stimulant et enrichissant.

Je participe à la politique de notre commune depuis plus de dix ans avec 

entrain et ouverture au dialogue. Enrichi de cette expérience, je souhaite 

désormais m’investir au sein de l’exécutif communal et contribuer au 

développement de Thônex, en défendant les intérêts de ses habitants et les 

valeurs libérales.

ILS ME SOUTIENNENT*

Isabel ROCHAT, Conseillère d’Etat,

Conseillère administrative 2003-2009,

Conseillère municipale 1995-2003.

Comment imaginer meilleur candidat pour me remplacer ?

En effet, à peine élue en 2003 au Conseil Administratif de la Commune de 

Thônex, il a très vite fallu empoigner le délicat dossier des Communaux 

d’Ambilly ; et qui mieux que le président de la commission d’urbanisme ne 

pouvait m’accompagner aux diverses séances de pilotage, tant juridique que 

technique ou même politique.

Si la Commune a pu remporter quelques succès en terme de négociation 

avec l’Etat et les différents partenaires privés et publics, elle le doit 

essentiellement à l’excellente collaboration entre le Conseil administratif et 

la commission présidée par Pascal Uehlinger. 

J’ai pu bénéficier pleinement de son temps et de ses talents pour 

m’accompagner sur le terrain. Il m’a aidé à nourrir une réflexion et une 

stratégie à proposer à mes collègues du Conseil administratif en premier, 

puis à la commission, pour enfin être entérinée par le Conseil municipal 

avec clairvoyance et confiance.


